
COMUNE DI PALMA DI MONTECHIARO
( Prov. di Agrigento)

----------------

ORIGINALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N� 87  del Registro

OGGETTO: Variazione di bilancio anno 2009.
(non approvato)

ANNO 2009

L’anno    duemilanove add�    quattro    del   mese di   novembre alle   ore   18,00

nel  Comune di Palma di Montechiaro e  nella  Casa Comunale,  il Consiglio Comunale

convocato dal Presidente del Consiglio  ai sensi  delle  vigenti  disposizioni di legge

si  �  riunito  in   seduta  ordinaria   di            1� convocazione nelle  persone  dei Sigg.:
prosecuzione

1. BONFANTI ROSARIO             Presente        11. ALOTTO CALOGERO        Presente

2. FALCO ANGELO                   Assente          12 . IETRO LUCIANO               Presente

3. PACE VINCENZO                  Assente          13. RACALBUTO FRANCO G.   Presente

4. VINCIGUERRA GIUSEPPE     Assente          14. ADAMO CARMELO           Presente

5. LENTINI GIUSEPPE              Assente          15. SPINELLI CALOGERO        Presente

6. PETRUCCI GIUSEPPE           Presente        16. TARARA’ ALFREDO            Presente

7. CASTELLINO ANTONIO        Presente        17. TANNORELLA GIOVANNI    Presente

8. INGRAO MELINA                  Presente       18.  GRECO SALVATORE           Presente

9. GIGANTI VITTORIO E.          Presente       19. COTTITTO ANGELO            Presente

10. RUFFINO CARMELA             Presente       20. LAURICELLA CALOGERO  Presente

Assume la Presidenza il Sig. Calogero Alotto

Partecipa alla seduta il SEGRETARIO GENERALE  del Comune  D.ssa  Giovanna Italiano
IL PRESIDENTE accertato il numero di 16 presenti, ai sensi dell’art. 21 della L.r. n�26/93, dichiara
legale la  presente riunione ed invita gli intervenuti a deliberare sull’oggetto iscritto all’ordine del
giorno.

LA SEDUTA E’ PUBBLICA.



PROPOSTA DI DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO: VARIAZIONE DI BILANCIO ANNO 2009

Il Responsabile del servizio finanziario propone la seguente deliberazione:

Premesso:
- Che il Consiglio comunale nella seduta del 02/09/2009 ha deliberato il bilancio di previsione per l’anno 2009,

immediatamente esecutivo;
- Che con direttiva sindacale prot. GAB n. 125 del 27/10/2009 � stata impartita idonea direttiva  per l’implementazione

dell’intervento 2010608 - partecipazioni azionarie - al fine di consentire a questo ente la partecipazione quale socio
alla societ� consortile a  r.l. demoninata “Gruppo azione locale Sicilia centro meridionale”  per la selezione dei GAL
e dei PSL nell’ambito dell’asse quattro “Attuazione dell’approccio leader”;

Ritenuto opportuno operare una variazione  di bilancio 2009, cos� come di seguito esposto e cos� come indicato
dall’Amministrazione comunale,  nell’ambito dell’avanzo di parte corrente destinato a finanziare del bilancio investimenti:

VARIAZIONI   POSITIVE

IN DIMINUZIONE: TITOLO I – SPESE CORRENTI
CODICE DI BILANCIO
2010105 Acquisizione di beni mobili, macchine ed attrezzature

tecnico/scientifiche - Organi istituzionali
€ 500,00 € 500,00 (cap. 10010)

2010205 Acquisizione di beni mobili, macchine ed attrezzature
tecnico/scientifiche – Segreteria generale

€ 250,00 € 250,00 (cap. 10020)

2010305 Acquisizione di beni mobili, macchine ed attrezzature
tecnico/scientifiche – Gestione economica,
finanziaria,…….

€ 300,00 € 300,00 (cap. 10030)

2030105 Acquisizione di beni mobili, macchine ed attrezzature
tecnico/scientifiche – Polizia municipale

€ 1.000,00 € 1.000,00 (cap. 10157)

TOTALE € 2.050,00

TOTALE VARIAZIONI POSITIVE €  2.050,00

VARIAZIONI   NEGATIVE DI BILANCIO

IN AUMENTO TITOLO I – SPESE CORRENTI

CODICE DI BILANCIO
2010608 Partecipazioni azionarie – Ufficio  tecnico € 2.050,00 €   2.050,00 (cap. 10068)

TOTALE VARIAZIONI NEGATIVE €  2.050,00

Si d� atto che le variazioni positive finanziano quelle negative e pertanto gli equilibri di bilancio permangono.

Il Capo settore finanze
Dr. Rosario Zarbo

PARERE DEL RESPONSABILE DEL SERVIZIO INTERESSATO
Esaminata e facendo propria la superiore proposta per l’adozione della relativa deliberazione, ai sensi del 1� comma dell’art. 49 del
D. Lgs n. 267/2000, adottato con L. R .48/91, art. 1 comma 1 lett. i) come modificato ed integrato dall’art. 12 L. R. 30/2000, si
esprime parere favorevole in ordine alla sua regolarit� tecnica.

Il Capo settore finanze
Dr. Rosario Zarbo

PARERE DEL RESPONSABILE DI RAGIONERIA
Esaminata la superiore proposta per l’adozione della relativa deliberazione, ai sensi del 1� comma dell’art. 49 del D. Lgs n.
267/2000, adottato con L. R .48/91, art. 1 comma 1 lett. i) come modificato ed integrato dall’art. 12 L. R. 30/2000, si esprime parere
favorevole in ordine alla sua regolarit� contabile.

Il responsabile del servizio finanziario
Dr. Rosario Zarbo



Si d� atto che � depositato in Segreteria il verbale di fonoregistrazione.

Partecipa alla seduta il Sindaco;

Preliminarmente, su designazione del Presidente e con l’unanime volont� espressa dagli astanti
consiglieri, palesemente resa nei modi e nelle forme di legge, vengono nominati scrutatori i consiglieri
Tannorella, Castellino, Cottitto;

Si passa alla trattazione del I� punto all’o.d.g. avente ad oggetto “Variazione di bilancio anno 2009”

Il Ragioniere Zarbo Responsabile del Settore Finanze, su invito del Presidente, legge la proposta e il
parere della Commissione.  Legge, altres�, il parere del Collegio dei Revisori.

Prende la parola il consigliere Adamo il quale comunica che ci sono parecchi aspetti che non sono
chiari sul punto relativo alla costituzione della Societ� Consortile a.r.l.  e che non si hanno certezze sulle
spese per cui in Commissione sono emerse diverse perplessit�.

Il consigliere Tarar� ritiene che in determinati articoli si parla di spese a carico del Comune non
rendicontabili e che sarebbe necessario che il Sindaco chiarisse.

Entra in aula il consigliere Lentini – Presenti n. 17.

Il consigliere Bonfanti afferma che il Consiglio di Amministrazione ha bisogno di fondi per le spese di
gestione e lo statuto non prevede quanto si possa spendere.

Entra il consigliere Vinciguerra – Presenti n. 18.

Il Sindaco illustra ampiamente il GAL e aggiunge che non � sicuro che domani si riesca a partecipare
dal Notaio considerato che bisogna consegnare la delibera in quella sede.

Sostiene che il Comune pu� anche non partecipare alla Societ� e rimanere per il momento partner e
che per� questo pu� indebolire il Comune di Palma, perch� non pu� esercitare il controllo sulla societ�.  Per
quanto riguarda le spese circa 1.200.000 sono destinate alle spese di gestione.

Continua dicendo che se ci sar� una amministrazione oculata le spese saranno imputate a
quell’importo. Conclude che le uniche spese non rendicontabili sono quelle dell’amministrazione della
societ�, Consiglio di Amministrazione e Revisori.

IL consigliere Greco considerato che, dagli interventi sentiti, sembra che i consiglieri siano poco
convinti, propone al Sindaco di votare dopo questo atto .

Il Sindaco ritiene che Palma debba essere rappresentata e che questo Consiglio potrebbe oggi imporre
delle condizioni vincolanti per la costituzione della Societ�.

Si allontana il consigliere Vinciguerra ed entra il consigliere Falco.

Interviene il Presidente il quale ritiene che il Consiglio Comunale � chiamato a doversi esprimere su
una problematica che si presenta solo oggi. Riconosce al Sindaco l’onest� intellettuale di chiarire le cose cos�
come stanno.

Aggiunge che sarebbe stato opportuno riunire prima un Consiglio comunale informativo, visto che ad
oggi il Consiglio non conosce bene il progetto di questo GAL.

Il Presidente constata che intende aderire al progetto anche la PROPITER che � partecipata dagli
stessi comuni. Continua dicendo che sarebbe dell’idea di fare una approvazione con precise condizioni, quali
l’eliminazione dell’Ufficio Piano, la mancata adesione della PROPITER.

Il consigliere Falco precisa che � stato convocato un Consiglio comunale urgente e ieri non erano
presenti alla seduta n� il Sindaco, n� l’Assessore delegato e n� il Presidente del Consiglio.

Il Presidente ricorda che ieri era assente perch� ha dovuto partecipare ai funerali di un ex compagno
di partito On.le Lentini.

Il consigliere Falco replica  che in un momento di crisi il Sindaco non pu� parlare di consigli di
amministrazione, di consulenti e di spese e dichiara di essere contrario alla proposta.

Il consigliere Ietro sottolinea che si parla da tanto tempo di questo progetto e che, invece, si porta solo
oggi in Consiglio comunale, mettendo i consiglieri comunali con le spalle al muro. Sostiene che gi� sono sorte
le prime beghe sulla composizione del  Consiglio di amministrazione e non si sa quali siano le spese
rendicontabili.

Ritiene che non sia necessario partecipare adesso poich� cambia poco se il Comune di Palma entra
ora o dopo in questo GAL.

Il consigliere Tarar� ritiene che il GAL � come un treno e chi riesce a salire pu� gestire, chi non sale
rimane fuori. Ha la sensazione che questa societ� sia stata poco considerata e che questo progetto
appartenga sia a questa che alle amministrazioni che verranno.

Ritiene altres� che bisogna dotare il territorio di uno strumento per reperire i finanziamenti.



Il consigliere Bonfanti replica a quanto asserito dal consigliere Tarar� poich�  il treno non � perso,
anzi c’� il rischio di pagare il biglietto e di restare in piedi.

Aggiunge che il Comune di Palma � gi� nel GAL come gli altri e che tutti i progetti saranno finanziati,
mentre partecipando a questa societ� saranno sostenute delle spese al buio.

Il consigliere Adamo condivide quanto asserito dal consigliere Bonfanti poich� nel GAL il Comune c’�
gi�, e partecipare alla societ� significa approvare tante spese per sostenere il Consiglio di Amministrazione,
visto che questa Societ� sembra un centro per l’impiego.

Il consigliere Cottitto ritiene che questo GAL sia un treno che corre, ma se non si � convinti si pu�
sempre salire in una fermata successiva.

Si � pensato a tutto tranne che alle spese non rendicontabili. Rileva che il Consiglio comunale vuole
sapere a quanto ammontano le spese rendicontabili,  per decidere se aderire come soci o rimanere partner.

Il consigliere Giganti comunica che non si pu� considerare chiusa la discussione perch� vi � la
necessit� di capire meglio, ritiene che una proposta sensata sia quella di aderire con delle condizioni cos�
come sosteneva il Presidente. Non � la quota iniziale che preoccupa, ma le spese non rendicontabili.

Propone di stabilire un tetto per le spese non rendicontabili e di aderire con quel tetto.

Interviene il dott. Perrera che chiarisce il punto sulle spese non rendicontabili.  Afferma che non sono
rendicontabili le spese impegnate senza evidenza pubblica.

Il consigliere Lentini avverte la sensazione che si voglia aderire a qualcosa che sicuramente potr�
avere delle ripercussioni positive, della quale poco si conosce. La soluzione potrebbe essere una delibera
condizionata.

Interviene il Sindaco e chiarisce che i Sindaci hanno discusso questo Statuto e modificato pi� volte lo
stesso.

Condivide  la proposta del consigliere Giganti, perch� questa si pu� approvare senza modificare lo
statuto, ma fissando un tetto di spesa per quelle non rendicontabili, per esempio 2.000,00 Euro.

Interviene il Presidente il quale  sostiene che occorrono delle modifiche anche allo Statuto.

Il consigliere Spinelli ritiene che ci debba essere una spesa certa a carico del bilancio e aggiunge che
comunque non bisogna perdere questo treno.

Ultimati gli interventi il Presidente mette ai voti la proposta di deliberazione relativa al primo punto
all’ordine del giorno “Variazioni di bilancio anno 2009”.

La votazione espressa per appello nominale e con l’assistenza degli scrutatori in precedenza nominati
d� il seguente esito:

Consiglieri presenti 18
Voti favorevoli n. 9
Voti contrari n. 8 (Bonfanti, Falco, Petrucci, Ietro, Racalbuto, Adamo, Cottitto e Lauricella)
Astenuto n. 1 (Lentini)
Assenti n. 2 (Pace e Vinciguerra)

Il Presidente visto l’esito della superiore votazione proclama il risultato mediante il quale,

Il Consiglio Comunale

Vista la superiore proposta;
Visti i pareri espressi dai responsabili interessati;
Visto il parere espresso dai Revisori dei Conti;
Visto il verbale della Commissione Consiliare competente;
Uditi gli interventi;
Vista la superiore votazione;

Delibera

Di non approvare la proposta di deliberazione.



Letto approvato e sottoscritto.

IL PRESIDENTE
Calogero Alotto

Il consigliere anziano Il Segretario Generale
Bonfanti Rosario        D.ssa Giovanna Italiano

Per copia conforme all’originale per uso amministrativo

Dalla residenza municipale, l� _________________

IL SEGRETARIO GENERALE

Affissa all’Albo Pretorio  ________________

Defissa il  __________________
IL MESSO COMUNALE

Il Segretario Generale del Comune,
CERTIFICA

Su conforme relazione del messo incaricato per la pubblicazione degli atti, che la
presente deliberazione � stata pubblicata all’Albo Pretorio del Comune per quindici giorni
consecutivi a partire dal giorno _______________, senza opposizioni o reclami.

Dalla residenza comunale, l� ………………….                  IL SEGRETARIO GENERALE
D.ssa G. Italiano

_______________________________________________________________________________________

La presente deliberazione � divenuta esecutiva il _________________, essendo decorsi dieci

giorni dalla relativa pubblicazione (art.12, comma 1, L.R. n.44/91), senza che siano
pervenute

opposizioni o reclami.

IL SEGRETARIO GENERALE
D.ssa Giovanna Italiano


